
Протокол
02.04.2015 .                                                                   6г №

   Заседания членов Управляющего совета
  2030ГОУ ЦО №

:Председатель  Сендеров  Ю.Г.

:Секретарь  Кормилицына  Н.Д.

:Присутствовали  Негара А. А., Галушкина Е. В., Поселенов П. 
А., Полунин В. В., Макеев Е.В.,Ачапкина О.И.,Паринова 
С.В.,Рябкова Н. П., Иванова Г. В., Солодушенкова Е.Н.

Повестка дня:

1. Аккредитация УС.

2. Режим работы школы в 2015/2016 учебном году:

- выбор сроков каникул

-пятидневная учебная неделя

-начало и окончание занятий

-школьная форма

        3. Организация и проведение выпускного вечера.



1. СЛУШАЛИ: 
Рябкову Н.П. -  о правилах аккредитации Управляющего совета. Всем членам 
УС были розданы документы:
 «Порядок получения образовательной организацией добровольной 
аккредитации на соответствие базовым принципам(стандартам)деятельности 
Управляющих советов образовательных организаций г.Москвы» и
«Базовые принципы (стандарты)деятельности Управляющих советов 
образовательных организаций г.Москвы». Большая просьба познакомиться с 
этими документами. Аттестацию будем проходить в следующем году. 

      ПОСТАНОВИЛИ:  
      1.1.Принять к сведению .

2.СЛУШАЛИ:
    Рябкову Н.П. -  о режиме работы школы в 2015/2016 учебном году. 
Каникулы оставляем, как в этом году. Учимся по триместровой системе. 
Пятидневная учебная неделя. Есть предложение от Управления образования о 
начале и окончании ежедневных учебных занятий: решение может принимать 
родительский комитет. Они решают, с какого часа начинать:с 8.30 или с 9.25. 
Предлагаю поддержать это начинание и решить на родительских собраниях 
классов этот вопрос. Одно условие: решение должно быть принято 
единогласно и быть подкреплено протоколом родительского собрания. Что 
касается школьной формы, то для начальной школы единая для каждого 
класса форма(по выбору родительского комитета), для средней и старшей 
школы оставляем деловой стиль, цвета : темно-синий и черный.

     ПОСТАНОВИЛИ: 
2.1.Одобрить.

  3.СЛУШАЛИ: 
      Рябкову Н.П.-  о проведении последнего звонка и выпускного вечера. От 
Управления образования поступила рекомендация провести выпускной 
учащихся г.Москвы в Парке культуры им М.Горького. Там будет 
организованы все мероприятия и обеспечена безопасность детей. Мы это 
предложение поддержали. 

      ПОСТАНОВИЛИ:  
      3.1.Решение поддержать. 

Председатель                                                           Сендеров Ю.Г.

Секретарь                                                                  Кормилицына Н.Д. 




